

FORKOPIMDA

Sigap...!!! Polsek Klari Bantu Tim Damkar dan Warga Padamkan Api Kebakaran Ilalang

KARAWANG - KARAWANG.FORKOPIMDA.COM

Sep 4, 2024 - 19:32



Polres Karawang - Mendapat laporan adanya kebakaran di lahan kosong yang dipenuhi ilalang milik salah satu PT di Desa Duren Kec Klari Kab Karawang.

Api berasal dari lahan kosong bekas lapangan sepak bola bersebelahan dengan pabrik dan jalur tol japek.

Petugas piket Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar bersama dengan

Petugas Pemadam Kebakaran Kabupaten Karawang serta warga secara bersama-sama melakukan pemadaman api, Rabu (04/09/2024) sore.

Lokasi titik api ini adalah lahan kosong bekas lapang sepak bola yang terletak di pinggir pabrik dan jalan tol japek yang ada di Desa Duren Kecamatan Klari Kabupaten Karawang, dimana lahan tersebut di tumbuh oleh ilalang yang sudah mengering.

Petugas Polsek Klari Polres Karawang bersama petugas Damkar Karawang dibantu warga sekitar yang berusaha untuk memadamkan api, juga menghimbau warga agar tidak mendekati lokasi kebakaran untuk menghindari hal yang tidak diinginkan.

Secara terpisah Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK., SH., MH melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH mengatakan Kami Menerima laporan dari warga bahwa pada jam 16.00 wib telah terjadi kebakaran lahan kosong yang dipenuhi rumput ilalang serta berdekatan dengan pabrik dan Jalan tol japek. Kami Polsek Klari menerjunkan gabungan piket fungsi untuk segera merapat atau cek TKP kebakaran.

Setiba di lokasi Dengan sigap dan respon cepat, anggota Polsek Klari bersama Tim Damkar Kabupaten Karawang dibantu warga sekitar bahu membahu bekerjasama memadamkan api dengan menggunakan mobil damkar sebanyak 2 unit. Sekira jam 18.00 wib api berhasil dipadamkan. terang Kapolsek Klari.

Diduga penyebab kebakaran masih kita dalam dengan mengumpulkan bukti dan keterangan saksi saksi, sementara kerugian jiwa nihil dan mateti pun nihil.

Kegiatan tersebut dilakukan dikarenakan tanggung jawab sebagai petugas Polri untuk dapat membantu setiap permasalahan/kejadian di wilayah sesuai dengan kemampuan serta kewenangan yang dimiliki.

“Sudah merupakan tanggung jawab sebagai anggota polri untuk membantu masyarakat,” pungkas Kapolsek.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain